



## Pressemitteilung

**Schwäbisch Hall**

### **Neuapostolische Kirche unterstützt Tagestreff Schuppachburg**

**Schwäbisch Hall, 06.11.2024.** Die Gemeinde Schwäbisch Hall der Neuapostolischen Kirche hat den Tagestreff Schuppachburg der Erlacher Höhe mit einer großzügigen Spendenaktion unterstützt. Stellvertretend für die Gemeinde übergaben Stephan Sperling, Helmut Rübmamn und Tobias Schneider neben einem symbolischen Spendenscheck in Höhe von 1.500 Euro mehrere Kisten mit haltbaren Lebensmitteln an Abteilungsleiter Fabian Braun. Zudem erhält der Tagestreff Schuppachburg eine weitere Spende in Höhe von 500 Euro über das gemeinnützige Hilfswerk „human aktiv“ der Neuapostolischen Kirche Süddeutschland.

„Uns war wichtig, dass das Geld direkt bei den Menschen ankommt“, so Stephan Sperling. „Dies ist bei der Schuppachburg der Fall, deshalb unterstützen wir die Arbeit der Einrichtung mit Freude.“ Der Tagestreff Schuppachburg bietet benachteiligten und wohnungslosen Menschen in Schwäbisch Hall einen geschützten Raum, wo sie sich aufwärmen, eine Mahlzeit zu sich nehmen und sich beraten lassen können. Es ist ein Ort der unvoreingenommenen Begegnung. „Wir sind sehr dankbar für die großzügige Unterstützung und werden die Spenden für unsere Lebensmittelkäufe verwenden. Gerade in Zeiten steigender Kosten und wachsender sozialer Not sind solche Hilfen von unschätzbarem Wert“, erklärte Fabian Braun.

#### **Bildunterschrift:**

Helmut Rübmamn, Tobias Schneider, Stephan Sperling aus der Gemeinde Schwäbisch Hall der Neuapostolischen Kirche zusammen mit Fabian Braun von der Erlacher Höhe bei der Scheckübergabe vor dem Tagestreff Schuppachburg (v. l.). (Foto: Erlacher Höhe)

#### **Über die Erlacher Höhe:**

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 19 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 06.11.2024

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.